

# Architekturforum Augsburg e.V.

Architektur – Stadtentwicklung - Denkmalpflege

## Plattenwechsel – 23.07.2012 (Auch als PDF im Internet Architekturforum)



Markierte Platte



Markiert und nicht markiert

Heute morgen fingen Arbeiter damit an, auf den westlichen Gehwegen der Maximilianstraße Platten auszutauschen. Zuvor wurden die Tauschplatten mit einem roten Kreidekreuz markiert, dabei fiel auf, dass es Fleckenplatten gibt, die nicht markiert wurden. Willkür statt System?



Tauschstapel bis 15:00

Gegen 15:00 waren auf dem kurzen Stück zwischen Apothekergässchen und 3 Mohren wurden bereits **ca. 80 Platten** ausgetauscht. Mit 50 Platten, wie angekündigt, wird es wohl nichts!

Es leuchtet bisher auch nicht ein, nach welchem Kriterium getauscht wird. Viele fleckige Platten bleiben im Belag!



Fleckenplatten bleiben



Jetzt wird es erst mal spannend, wie sich die Neuen Platten verhalten und ob sie sich dem Schmuddeldesign der alten anpassen werden. Wir werden das weitere Vorgehen beobachten!

V. Schafitel, Architekt  
1. Vorsitzender

Architekturforum Augsburg e.V. – 1. Vorsitzender Volker Schafitel – Maximilianstr. 14 – 86150 Augsburg  
Tel.0821/344670 Fax.0821/3446721 www.architekturforum-augsburg.de E-Mail architekt@schafitel.de